

#### LA LETTRE DU PRÉSIDENT

## Mercredi 23 septembre 2025

« Bel automne vient plus souvent que beau printemps. » Ah c'est ben vl'ai aurait dit la Mère Denis qui repose dans le petit cimetière de Saint-Hymer.



### Le théâtre « Chez Colette » continue de faire des siennes.

Sylvain Meyniac ne se contente pas de faire pousser la chansonnette au groupe d'amateurs de Deauville-Accueil. Auteur, compositeur et metteur en scène il a plusieurs cordes à son arc. L'une d'elles lui vaut un article du Canard Enchaîné du 10 septembre qui salue la pièce dont il est l'auteur « Une heure à attendre », avec pour interprètes Nicolas Vaude et Thierry Frémont, jouée au Théâtre de L'Oeuvre à Paris jusqu'au 5 octobre. Mais revenons à Touques où dans le cadre de la 2ème « Touques stand-up »les vendredis 3 et 17 octobre,vous pourrez participer au concours du meilleur artiste. Prix réduit pour les adhérents de Deauville-Accueil, renseignements sur le site theatrechezcolette.fr



# Du Parc Canadien de Muchedent au château de La Ferté Fresnel, deux sorties les 9 octobre et 19 novembre prochains pour un dépaysement garanti.

Vous rejoindrez le premier site en covoiturage. Nous pouvons mettre en relation les covoiturés et les covoitureurs. Merci à ces derniers de bien vouloir se faire connaître. S'agissant de la deuxième sortie le car Périer partira de l'église ou de la gare de Deauville; merci de nous préciser votre choix au moment de l'inscription. Vous trouverez le programme détaillé de ces sorties dans le bulletin trimestriel de la rentrée disponible dans nos locaux ou accessible sur notre site deauville-accueil.fr



### Grâce à la gymnastique douce, détente, vitalité et plaisir pour toutes et tous.

Faut-il encore démontrer que gymnastique et douceur peuvent faire bon ménage? La gymnastique douce ce sont des exercices d'étirement, de mouvement, de respiration qui concourent à un renforcement musculaire et procurent détente et relaxation Cette discipline est adaptée à tout public et conseillée pour tous. Vous êtes nombreux à vous être inscrits à la séance de 9 H 30 qui s'avère complète. Heureusement pour ceux et celles qui sont matutinaux et à qui la vie appartient, une deuxième séance est prévue chaque vendredi à 8 H 30. Il vous en coûtera 90 € pour toute l'année.



# Si vous voulez accentuer vos efforts musculaires et tester vos limites le marathon international de Deauville est pour vous.

La huitième édition se déroulera les 15 et 16 novembre prochains. Si vous êtes capables de parcourir les 42,195 km en moins de 2 heures vous êtes hors concours et susceptibles d'être dopés. Le record sur 10 km est de 29'16, soit une vitesse d'environ 20 km/h. Pas sûr que vous l'atteigniez en bicyclette électrique. Mais l'important n'est pas de vaincre , une bonne façon d'y participer étant de rejoindre le groupe des bénévoles qui seront chargés des missions de distribution de ravitaillement et de signalisation des parcours.



Pour vous inscrire contactez Liza par courriel à <u>liza@2303057.brevosend.com</u>

## Une belle exposition de photos à Touques en l'église Saint Pierre.

L'association V.I.C. (Villers sur Mer-Images-Créations) est forte de ses 35 adhérents photographes amateurs. Elle peut être légitimement fière des très bons résultats obtenus par certains de ses membres au niveau régional et national. L'exposition mettra en valeur les meilleures photographies des membres du club, qui s'avèrent très originales et loin des clichés reçus.